

# FALLECIO EL CANCELLER DE CUBA EN TAMPA, SR. SANCHEZ AGRAMONTE

Sus restos serán embarcados rumbo a Cuba mañana. Ocupará esa vacante el primer excedente de la carrera, Sr. Saborido

## NOTICIAS DE ESTADO Y DEL SERVICIO EXTERIOR

Se colocará un busto del Apóstol Martí en el paraninfo de la Universidad de México. Producción de seda en China

El Cónsul de Cuba en la ciudad americana de Tampa, señor Espinosa, dió cuenta ayer a la Secretaría de Estado del fallecimiento del Canciller de ese Consulado, señor Calixto Eugenio Sánchez Agramonte, que muriera repentinamente a los treinta y seis años de edad.

El General Sánchez Agramonte, tío carnal del joven desaparecido, acudió en la mañana de ayer a la Cancillería con objeto de gestionar el traslado de los restos mortales del Canciller a la Habana, donde se le ofrecerán cristiana sepultura.

El propio señor Espinosa dió cuenta más tarde al departamento del Exterior que el cadáver del señor Sánchez Agramonte fué embalsamado y será embarcado con rumbo a esta capital el próximo domingo.

### PARA OCUPAR LA VACANTE

Nos dijo el Subsecretario de Estado que ha sido designado para ocupar la vacante que deja la muerte del Canciller cubano en el Consulado de Tampa, al señor José Saborido y Portuondo, primer excedente de la carrera que se hallaba en la ciudad de Barcelona.

Ayer mismo el doctor Campa le comunicó la designación al señor Saborido.

### LA PARTIDA DE LOS MAESTROS, DE MEXICO A CUBA

El Embajador de los Estados Unidos de México, señor Marquez Sterling, en-

vió a la Secretaría de Estado un cable en el que se refiere al embarco de los maestros cubanos que visitaron México, redactado en los siguientes términos:

Ayer, día diez y siete, partió de Veracruz, a bordo del vapor Orizaba la excursión de maestros cubanos de regreso para la Habana. Estuve a despedirlos en la estación del ferrocarril cuando partieron desde la capital y se manifestaron muy complacidos y satisfechos. Han quedado en territorio mexicano cerca de veinte excursionistas. Los maestros han sido objeto de agasajos y festejos extraordinarios y han dejado una muy grata impresión en todo el país.

### BUSTO DEL APOSTOL EN EL PARANINFO DE LA UNIVERSIDAD DE MEXICO

Dió cuenta también el Embajador de Cuba en la República azteca, señor Marquez Sterling, que a propuesta del doctor Pedro de Alba, director de la Escuela Nacional Preparatoria y de acuerdo con el Consejo Universitario de la Universidad de México, se acordó colocar un busto del Apóstol Martí en el paraninfo de aquel centro docente. La proposición del doctor Pedro de Alba fué acogida calurosamente por todos los miembros que integran el Consejo universitario.

También el propio solicitante propuso que al Anfiteatro de la escuela que di-